

CON ESTA CORTE NO HAY DERECHOS NI DEMOCRACIA

Las trabajadoras organizadas y en unidad, seguimos denunciando el estado de profunda indefensión, discriminación y abandono que vivimos día a día en manos del Poder Judicial: la persecución política con causas federales armadas a Cristina Fernández de Kirchner, Milagro Sala y tantas otras dirigentes; la persecución laboral y sindical y un ataque sistemático a los derechos laborales, como también la persecución y los allanamientos a organizaciones sociales desde el propio sistema judicial; el abandono y desprotección para nuestras niñas, niños, niñas y adolescentes; un sistema judicial que llega tarde o no es efectivo para quienes atravesamos situaciones de violencia por razones de género, femicidios y travesticidios; las trabas, demoras e injusticias al momento de resolver causas civiles y de familia como las cuotas alimentarias, la corresponsabilidad en los cuidados, entre otras. Necesitamos un Poder Judicial que garantice efectivamente nuestros derechos y no los restrinja cotidianamente.

La actual Corte Suprema de Justicia de la Nación, como máxima autoridad del Poder Judicial, nunca estuvo, ni está, ni estará del lado de las víctimas. Esta Corte ha dado pruebas de que, lejos de servir al pueblo, responde a los intereses de los grupos económicos, y ha conformado, junto a empresarios mediáticos y sectores de la oposición política, una fuerza de choque contra la democracia.

Por ello, respaldamos el pedido de juicio político a los miembros de la Corte Suprema de Justicia de la Nación impulsado por el Presidente de la Nación junto a gobernadores, gobernadoras, intendentes e intendentas de la República Argentina que llevarán adelante Diputados y Diputadas del Frente de Todos integrantes de la Comisión de Juicio Político de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación.

¡JUICIO POLÍTICO A LA CORTE!

